



稲穂いなほ

仙南小学校
H30. 5. 2

No. 6



春爛漫!!

先週前半には満開の桜のもと春光を浴びながら元気に外で遊ぶ児童の姿がありました(左写真)。また、金曜日には水洗いされた中庭で一輪車や竹馬に挑戦する姿も見ることができました(右写真)。この3連休で校庭の桜はほとんどが葉桜になってしまいましたが、元気に外遊びする姿は変わりません。

これからも、しっかり学び大いに遊び学校生活を満喫してほしいものです。



校内は運動会ムードでいっぱいです

先週水曜日には登校班班長さん達に運動会ポスターが配付され(左写真)、各地区に貼付してもらいました。また、先週から色別集会在なかよしタイムに行われ、体育館で行進や応援の仕方を練習しました(右2枚写真)。

今週は各階ホールと体育館に分かれて、6年生の指示のもと色別で応援練習を行いました。どのチームも工夫を凝らして頑張っています。運動会にはたくさんの皆さんにお越し頂いて、競技や応援合戦に声援を頂きたいと願っております。



朝のあいさつ運動

昨日は、美郷地区少年保護育成委員会仙南支部の方々による第1回目のあいさつ運動が行われました。4月から日々に元気なあいさつが交わされていきましたので、更に元気なあいさつの声が響くことと期待しています。



第2回おおさきさくらカップ 優秀選手さくら賞 受賞

〇〇〇〇(4年) ハンドボールでの受賞です。おめでとうございます。